

BERITA TERBARU

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 11, 2024 - 11:45



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya Ciptakan Kondusifitas

Pada hari Kamis, tanggal 11 Januari 2023, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO.S.Pd, bersama Babinsa SERTU AM. ABUN, melaksanakan kegiatan anjangsana yang sangat berarti di Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA SUTRISNO.S.Pd dan SERTU AM. ABUN tidak hanya menyapa warga, namun juga memberikan himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Wangunreja.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Ini sebagai upaya preventif untuk mencegah potensi tindak kriminal.
2. Mengajak masyarakat untuk selalu siap siaga dan antisipasi bila terjadi bencana alam, menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan sekitar.
3. Menekankan pentingnya ketaatan berlalu lintas dengan menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
4. Himbauan agar warga tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda.
5. Masyarakat diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (hoax) terkait Pemilu tahun 2024. Selalu menjaga situasi Kamtibmas di wilayah demi terciptanya kondisi yang aman dan damai.

Kegiatan anjongsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Komitmen Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat menjadi salah satu faktor penting dalam menciptakan kehidupan bermasyarakat yang harmonis. Semoga himbauan yang disampaikan dapat dijadikan pedoman oleh seluruh warga Desa Wangunreja untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.